

Les yeux rivés vers les play-off, le MHSC va au Plessis-Robinson

VOLLEY-BALL Ligue AM / 22^e journée.

Forts de leur succès magique face au leader Tours (victoire acquise au tie-break 3-2) et d'une deuxième place confortée, les hommes d'Olivier Lecat affrontent le onzième de Ligue AM.

Terre en vue, capitaine ! Après une traversée de 2021 à 2022 aussi frustrante qu'éprouvante, marquée par la situation sanitaire, un forfait en Coupe d'Europe et les reports de matches, puis un retour à un rythme de compétition normal exigeant une réadaptation éclair, les Héraultais ont retrouvé leur cap.

La preuve : leur sublime performance, le week-end dernier, face au Tours Volley-Ball, leader incontesté de Ligue AM avec 50 points et deux matches en retard. Et pourtant, le vent n'était pas initialement en faveur des Montpelliérains.

« On s'est dit les choses »

En effet, après une défaite face à Tourcoing (1-3) plus tôt cette semaine, où l'absence notamment du capitaine emblématique Javier Gonzalez s'est lourdement fait sentir, ils ont su rectifier leur trajectoire à temps face aux Tourangeaux.

« On a su se dire les choses avant la rencontre, se félicite Gonzalez. On sortait de deux matches où on ne jouait pas bien mais on a su montrer un état d'esprit irréprocha-

ble face à une équipe redoutable. » En effet, non contents d'avoir réussi à encaisser la vague bleue et blanche incarnée par Tillie et Graciano, les hommes d'Olivier Lecat se sont montrés patients et ont rivalisé avec leurs adversaires avant de les éperonner au tie-break (15-9).

Désormais à six matches de la fin de la saison régulière, les Héraultais sont solides deuxièmes de Ligue AM avec 43 points et un match en retard.

En rythme et en confiance, ils entament désormais le dernier mois avant les play-off en se déplaçant au Plessis-Robinson.

Onzièmes avec 22 points et un match en retard, les hommes de Cédric Logeais jouent leur maintien en Ligue AM sur ce sprint final et vendront cher leur peau.

Comptant pour la 22^e journée, ce déplacement abordable en apparence sera l'opportunité pour les Montpelliérains de confirmer aux yeux de tous leur état d'esprit retrouvé et leur volonté d'arriver à bon port parmi les prétendants au titre final.

Yoann Carbonne

sport.herault@midilibre.com

> 22^e journée :

Plessis-Robinson – MHSC VB, samedi 19 février à 19 h, espace omnisports du Plessis-Robinson.